

Cubanos ratifican voluntad de colaborar con Cabo Verde



La Habana, 4 feb (RHC-PL) Colaboradores cubanos que brindan sus servicios en Cabo Verde ratificaron su voluntad de continuar sus tareas en ese país africano.

Tal postura fue patentizada ante la vicepresidenta del Consejo de Estado de Cuba, Mercedes López, quien realiza una gira internacional por África, y en su primer día de visita a la isla africana, se reunió con el expresidente Pedro de Verona Rodrigues.

Además de Cabo Verde, la vicepresidenta del Consejo de Estado de Cuba visitará Guinea Ecuatorial, Ghana y Seychelles.

Cuba y Cabo Verde establecieron relaciones diplomáticas el 5 de septiembre de 1975.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/154315-cubanos-ratifican-voluntad-de-colaborar-con-cabo-verde>



Radio Habana Cuba